



Spiel, Sport & buntes Treiben in der Kita „Nöschenröder Hummelhaus“



Im „Hummelhaus“ war in diesem Jahr schon einiges los. Zum Start des Jahres durften die Kinder der zwei größten Gruppen ihr sportliches Können unter Beweis stellen. Dazu hatte Frau Verena Melzer vom KSB Harz e.V. einen **Parcours in der Ringerhalle** aufgebaut, den die Kinder absolvieren konnten. Viele große und kleine, leichte und auch schwierigere Hindernisse warteten darauf, von den Kindern bezwungen zu werden. „Als Anerkennung für die sportlichen Leistungen haben die Kinder nicht nur eine Medaille, sondern auch eine liebevoll gestaltete Urkunde erhalten. Da die Begeisterung über das **Mini-Sportabzeichen ‚Sporti‘** so groß war, haben wir uns direkt einen Termin für 2025 vormerken lassen und freuen uns schon darauf, wieder teilzunehmen!“, berichtet Anika Opitz, stellvertretende Leiterin der Kita „Nöschenröder Hummelhaus“.

Neben Sport haben auch **Kunst und Schauspiel** bereits Einzug im „Hummelhaus“ gehalten. Das **Figurentheater „Favoletta“** der **Harzer Puppenbühne** führte für alle kleinen und großen „Hummeln“ **das Stück „Die vorwitzige Prinzessin“** auf. Selbst die Kleinsten haben die spannende und lustige Vorstellung über 45 Minuten lang gebannt und mit wachsender Begeisterung verfolgt. Die Geschichte des Kaspers, der sich auf den Weg macht, um Prinzessin Naseweis aus der Patsche zu helfen, wird bei den Kindern sicher in guter Erinnerung bleiben. **Anika Opitz: „Wir möchten uns an dieser Stelle beim ‚Förderverein Hummelhaus‘ für die finanzielle Unterstützung bedanken, die uns dieses Highlight bereits zum Jahresbeginn ermöglicht hat.“**

Hexe, König und Prinzessin sind jedoch nicht nur gern gesehene Figuren im Puppentheater. Auch zum Fasching sind sie beliebte Verkleidungen. Neben diesen Klassikern gab es am Rosenmontag bei der **Faschingsfeier** der Kita auch **Kostüme wie Spiderman, Eisprinzessin Elsa oder auch Harry Potter** zu bestaunen. Mit viel Liebe zum Detail wurden die Kinder von ihren Eltern in ihre Helden und Heldinnen verwandelt. Stolz blieben die Kinder bis zum Abholen in ihren Rollen und zauberten so ihren Eltern und auch den Fachkräften der Kita ein Lächeln ins Gesicht. „Auch wir als Fachkräfte haben uns dabei natürlich nicht lumpen lassen und uns in unsere schönsten Kostüme geworfen, um ein unvergessliches Faschingsfest mit den Kindern zu feiern“, erzählt Anika Opitz. „Wir freuen uns schon auf nächstes Jahr!“